
                           令和５年１０月１０日 

 

 各会員の皆様へ 

 

                  鹿児島港中央港区開発推進協議会 

                       会 長  柴立 鉄彦 

 

 

   令和５年度鹿児島港中央港区開発推進協議会総会の 

   開催結果について（お知らせ） 

 

 秋冷の候、貴社いよいよご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配

を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 令和５年度鹿児島港中央港区開発推進協議会総会を１０月６日（金）に開催しまし

たところ、多くの会員にご参加いただき感謝申し上げます。 

総会においては、令和４年度事業実績及び令和５年度事業計画（案）等について承

認していただきました。 

総会当日は、県の担当者から臨港道路鴨池中央港区線、マリンポートかごしまの整

備と旧木材港区の埋め立て等について説明が行われました。 

鴨池中央港区線については、橋脚１１基のうち５基が完成し、現在２基が施工中で

す。鴨池港側の埋立工事や橋梁の上部工についても整備が進んでおります。 

マリンポートかごしまについては、２２万トン級の船が接岸できる２号岸壁が完成

しクルーズ船２隻が同時寄港できるようになりました。 

木材港の埋め立てについては、現時点における土砂受入進捗率が約４０％となって

いるなど、いずれの工事も順調に進んでいるようです。 

会員の皆様からも活発な質疑・要望等がなされました。 

今後とも、各種講演会や研修会等を通じて臨海部開発に関する知識の修得に努める

とともに、関係機関との意見交換会等も計画してまいりますので、会員の皆様のご支

援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。  

 

不明な点等ありましたら、協議会事務局 鹿児島木材産業協同組合 

（℡ 099-268-3111、Fax 099-268-3113 担当：入佐）までご連絡下さい。          


